

Horner Sänger gestalteten Jubiläumskonzert mit

ERSTELLT AM 26. OKTOBER 2023 | 16:00
LESEZEIT: 2 MIN
ANMELDEN, UM ARTIKEL ZU SPEICHERN



Der Bezirkslehrerchor Horn war unter Leitung von Maria Magdalena Nödl zum Jubiläumskonzert von Musica Sacra mit über hundert Mitwirkenden in Korneuburg zur Mitwirkung eingeladen.
FOTO: Leo Nowak, Picasa

Bezirkslehrerchor Horn sang unter der Leitung von Magdalena Nödl in Korneuburg.

Schon das zweite Mal wurde der Horner Bezirkslehrerchor nach Korneuburg zur Mitwirkung bei einem Konzert eingeladen. Diesmal anlässlich des 10-jährigen Gründungsjubiläums des Chores „musica sacra“ in der großen Stadtpfarrkirche, bei dem die Leiterin des Lehrerchores Maria Magdalena Nödl auf Ersuchen der Veranstalter die künstlerische Leitung übernehmen durfte.



Chorleiterin Maria Magdalena Nödl war mit der künstlerischen Leitung der Veranstaltung beauftragt worden.

FOTO: Leo Nowak, Picasa

Außer den Hornern wirkten noch ein Streicherensemble der Musikschule und die Gruppe D'Accord von der Pfarre Korneuburg sowie die Chorgemeinschaft Harmonie 1965, die Chöre „Pro Musica“ und der Leobendorfer Kirchen- und Volksliederchor bei der eindrucksvollen Kulturveranstaltung mit – alles Ensembles, die im Laufe der zehn Jahre des Bestandes von Musica Sacra Korneuburg schon einmal aufgetreten waren.